



**SESIÓN PLENARIA ORDINARIA**

**10. Pregunta N.º 21, formulada al presidente del Gobierno, relativa a conocimiento de los grupos parlamentarios de la oposición de las cifras globales del presupuesto a través de la prensa, presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos. [10L/5150-0021]**

EL SR. PRESIDENTE (Gómez Gómez J.): Pasamos al punto número 10.

Secretaria primera.

LA SRA. OBREGÓN ABASCAL: Pregunta número 21, formulada al presidente del Gobierno, relativa a conocimiento de los grupos parlamentarios de la oposición de las cifras globales del presupuesto a través de la prensa, presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos.

EL SR. PRESIDENTE (Gómez Gómez J.): Formula la pregunta por el Grupo de Ciudadanos, el Sr. Álvarez.

EL SR. ÁLVAREZ PALLEIRO: Gracias, señor presidente.

Aquí seguimos, señorías, en amor y compañía.

Pues mire, Sr. Revilla, esta pregunta que le hago, que qué opinión le merece al presidente del Gobierno que los grupos parlamentarios de la oposición nos enteremos las cifras globales del presupuesto a través de la prensa cuando la registré, me parecía que era muy buena pregunta, además, me cabreó enterarme por la prensa de los números globales del presupuesto.

Pero han pasado doce días ya de aquella pregunta y ya se me ha pasado hasta el cabreo. Claro, porque estar doce días cabreado es muy malo para la vesícula. Así todo, creo que no es de recibo; porque además no es que haya pasado este año, sino que es una cuestión que se repite año tras año, que una parte del Gobierno -no sé cuál, porque hay dos socios- filtra los datos globales de los presupuestos a un medio de comunicación; al cual además yo felicito por conseguir esa primicia y publicarla. Faltaría más, ¿no?

Pero claro, que uno siempre tenga esta disposición de colaboración, propositiva, de tener la mano. Y que luego seamos los grupos parlamentarios de la oposición aquí en el Parlamento, los últimos que nos enteremos; porque además los presupuestos también se presentan antes a los agentes sociales, que a los que tenemos que debatirlos aquí, y luego aprobarlos o no. Pues no me resulta nada agradable. A ver qué tiene que decir.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Gómez Gómez J.): Muchas gracias, señor Álvarez.

Tiene la palabra el señor Revilla, presidente del Gobierno.

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Revilla Roiz): Bueno, Sr. Álvarez, créame que, si usted se llevó un cabreo, yo más. ¡Hombre! Pero es por sentido común. O sea, con qué cara te presentas luego a vender a los sindicatos, a los empresarios, a los grupos parlamentarios cuando la filtración está en un medio de comunicación.

Vamos a ver, quién... yo estoy seguro, desde luego, que nadie del Partido Regionalista lo ha hecho, y creo que del PSOE tampoco...(murmullos)... No, no, no. Ahora lo voy a explicar... No, no... -Bueno, a ver si se tranquilizan y lo explico- A ver si se tranquilizan y lo explico.

El Diario Montañés, según parece, salvo que se modifique, y me parece muy importante para un periódico dar una primicia de ésas. El Diario Montañés lo hace ya desde hace un montón de años. Y anuncian que el año que viene también. Gobierna el que gobierne, gobierne el que gobierne; lo ha hecho siempre.

¿Por qué el topo va a ser alguien del Gobierno? ¿Por cuántas manos pasa un documento que está sujeto a modificación, rectificación, directores generales, subdirectores generales, la secretaria de turno? El Diario Montañés lo va a publicar el año que viene casi seguro. Porque tiene esa facultad como periódico de haber conseguido a alguien que está en primera línea.

O sea, como hay empresas que tienen por ahí gente que se entera. De verdad, no tiene por qué ser el Gobierno. Es más, es que creo que a qué vas, es que haces el ridículo. Que yo filtre eso, o mi Gobierno cuando tengo... sale en el



periódico cuando a las diez de la mañana tienes que estar sentado con las organizaciones sindicales y la patronal, y te enseña: muchas gracias. Es que ese documento no solamente lo tiene el Gobierno.

Cuando usted gobierne, Sr. Álvarez, usted verá lo que es la elaboración de un presupuesto, por la cantidad de manos que pasa. Lo sabe la portavoz del PP que ha estado. Lo sabe cualquiera.

Entonces qué, dónde está la filtración. ¿Dónde está? Yo creo que el Gobierno no, porque sería tirar piedras contra nuestro tejado. A cambio de qué. ¿A qué, si tu das la información, El Diario te trate muy bien; porque le has dado la primicia? Pero yo creo que lo va a seguir poniendo El Diario, que lo ha puesto con todos los gobiernos. Luego, o todos los gobiernos son unos irresponsables que lo dan antes, o El Diario Montañés tiene una buena fuente infalible, que es lo que yo creo.

¿Pero la opinión? Pues cabreo monumental. Llegar a la reunión y mirarnos todos a la cara: quién ha sido. A mí no me mires. Pero yo creo que puede estar ahí, en esa tela de araña que hay de gente que maneja un documento que va, viene, se corrige, se pasa, se traslada... Se manda a ver si jurídicamente... No sé, es que es mucha gente la que tiene ese documento en la mano en los días previos.

Pero a mí, a la pregunta que me hace; el cabreo, monumental. Mayor que el suyo. Y me temo que el año que viene me va a volver a hacer la pregunta.

EL SR. PRESIDENTE (Gómez Gómez J.): Gracias, señor presidente.

El señor diputado renuncia al turno de réplica.